

Testigos hablaron bellezas del acusado

Caso Burgós ayer estuvo sin picante



Provincia: **San José**
Población: **336.829 hab.**
Extensión: **44.62 km²**



◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

El capítulo de ayer del juicio contra el defensor público Luis Fernando Burgós estuvo con poca emoción. Las tres testigos llevados por la defensa hablaron de distintas cualidades de Burgós y en ningún momento se tocó el asesinato de Mareen Hidalgo, esposa del acusado. Ana Margaret Rojas, ex asistente de Burgós; Armi Figueroa, mecánico del acusado y Alejandro Rojas, funcionario de la Defensa Pública fueron los protagonistas.

El debate continuará hoy y para la próxima semana se esperan los testimonios de Ángela Vázquez, investigadora, Maribel Burgós, prima del acusado y Adriana Rojas, amiga cercana de Burgós.

Todos ellos son presentados por la defensa.



ADRIANA SOLÍS R.

El testigo Armi Figueroa dijo ue Maureen y Burgós se llevaban bien.



**ALFONSO
RUÍZ**
ABOGADO

“Son testigos que declaran pero no conocen nada del homicidio”.



ADRIANA SOLÍS R.

Zaira Sánchez, madre de la acusada Zulay Rojas, no se pierde un día del debate a pesar de que dijo que no soportaba ver a Burgós.